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HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL 
 

GOBIERNO MUNICIPAL 
 

2020 – 2024 
 

“TRABAJANDO PARA TI” 
 

ACTA DE ASAMBLEA 
 

 OCTOGÉSIMO CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA  

(VERSIÓN ESTENOGRÁFICA) 

 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA CONVOCATORIA. 

PARA DAR CUMPLIMIENTO A LA ESTABLECIDO EN EL ARTÍCULO 49 BIS, 52 Y 52 BIS DE LA LEY ORGÁNICA 

MUNICIPAL PARA EL ESTADO DE HIDALGO, SE CONVOCA A TODOS LOS INTEGRANTES DE LA HONORABLE 

ASAMBLEA, A CELEBRAR LA OCTOGÉSIMO CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA EL DÍA 13 DE DICIEMBRE 

DEL PRESENTE AÑO. 

DICHA SESIÓN DARÁ INICIO EN PUNTO DE LAS 18:00 HRS., EN EL SALÓN DE CABILDO “CESÁREO ENCISO” 

UBICADA EN EL PALACIO MUNICIPAL CON DOMICILIO EN PLAZA PRINCIPAL S/N CENTRO, ZEMPOALA, 

HIDALGO. MUCHO AGRADEZCO LA PARTICIPACIÓN DE TODOS Y APRECIO EN TODO LO QUE VALE SU 

PUNTUAL ASISTENCIA. ATENTAMENTE. MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS PRESIDENTA EN 

TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA. 

USO DE LA VOZ DE LA MTRA.  MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA, DA LECTURA A LA ORDEN DEL DÍA: 

1.- PASE DE LISTA DE ASISTENCIA. 

2.- VERIFICACIÓN DE QUÓRUM LEGAL E INSTALACIÓN DE LA HONORABLE ASAMBLEA, POR LO TANTO, 

LOS ACUERDOS QUE SE TOMEN SERÁN OBLIGATORIOS PARA LOS AUSENTES Y PARA QUIENES SE 

RETIREN DE MANERA ANTICIPADA. 

3.- AUTORIZACIÓN DEL AUMENTO SALARIAL DEL 5% CON RETROACTIVO AL 1 DE ENERO DE 2023 A LOS 

SALARIOS TABULADOS DE LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS. 

4.- CLAUSURA DE LA SESIÓN.  

ACUERDOS 

PRIMERO.- EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA, 

PASA LISTA DE ASISTENCIA C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL, PRESENTE, PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, SINDICA, PRESENTE, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESENTE, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, PRESENTE, LIC. CRISTHIAN 

RUÍZ DEL VALLE, PRESENTE, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, PRESENTE, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA 

ROCHA, PRESENTE, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, PRESENTE,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, 
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PRESENTE,   ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, PRESENTE,  LIC. REYNA LÓPEZ RUIZ, ING. ARMANDO 

RUIZ BUSTILLOS, PRESENTE, JUANA AGUILAR VARGAS, PRESENTE, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, 

PRESENTE, SE ENCUENTRAN PRESENTES 13 INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA. 

SEGUNDO. - USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA COMENTA, POR LO TANTO, CONTAMOS CON QUÓRUM LEGAL.  

TERCERO.- USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, PRESIDENTA 

EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA MUNICIPAL, EXPONE AL PLENO LA AUTORIZACIÓN DEL 

AUMENTO SALARIAL DEL 5% CON RETROACTIVO AL 1 DE ENERO DE 2023 A LOS SALARIOS TABULADOS 

DE LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: EL TEMA DEL PUNTO ES EL PLIEGO PETITORIO  DE LOS SINDICALIZADOS, 

COMO USTEDES LO SABEN EL FIN DE SEMANA AQUÍ ESTUVIERON ELLOS PIDIENDO SUS DERECHOS 

LABORALES,  LES COMENTÉ QUE ESTAMOS BAJO UNA MESA DE TRABAJO Y ME DICE ES QUE NO LO 

SOMETIÓ A CABILDO Y LE DIJE YA HICIMOS UNA MESA DE TRABAJO EN DONDE DE MANERA CONCILIADA 

ESTUVIMOS PLATICANDO COMO TRES HORAS APROXIMADAMENTE SE LLEGO EL TEMA DEL 5% EN 

DONDE NO AFECTABA LAS FINANZAS, EN DONDE ENTRABAMOS EN EL PUNTO DE ACUERDO A SU PLIEGO 

DE PETICIONES QUE EN SU MOMENTO SE LES OTORGO, EL PLIEGO SE LES CUMPLÍA LAS CONDICIONES 

EL PUNTO 1, 2, 8, 9, 10 QUE NO LO REVISAMOS, ENTONCES DIVERSAS ACCIONES QUE SE TRABAJARON 

Y QUE QUEDABAN CONFORME A LO QUE  SE PLATICÓ EN LA MESA, ELLOS POR OTRO LADO  

MANIFIESTAN LA OTRA PARTE QUE QUIEREN EL PUNTO 5, 6 Y 7 Y LES DIJE QUE ESE ES UN TEMA QUE 

TENIA QUE PLATICAR CON CADA UNO DE LOS INTEGRANTES DE LA ASAMBLEA PORQUE EN LA MESA DE 

TRABAJO QUE TUVIMOS, SE HABÍA ACORDADO QUE NO, EL PUNTO 5 Y EL PUNTO 7 NO ENTRABAN Y QUE 

EL PUNTO 6 SOLAMENTE ERAN 2 AÑOS AL 50% SIEMPRE Y CUANDO SE ENCONTRARAN ACTIVOS, 

MANIFESTARON QUE NO, QUE NO HABÍAN PLATICADO, NO ES TEMA MÍO, YO ME COMPROMETÍ A 

SOMETER A VOTACIÓN EL PUNTO EN CUESTIONES DEL AUMENTO DEL SALARIO DEL 5% CON SU 

RESPECTIVO RETROACTIVO QUE ELLOS MANIFIESTAN DE ENERO A DICIEMBRE Y ESE FUE EL PUNTO 

PRINCIPAL, LO DEMÁS QUE HASTA QUE LO PLATICARAN, LO REVISARAN CON CADA UNO, QUE SE 

METIERA A  MESA DE TRABAJO NUEVAMENTE Y SI NO SE DA PUES YA ELLOS TENDRÍAN QUE 

ANALIZARLO, YO LES TRANSMITO LO QUE PLATIQUE EL DÍA VIERNES CON ELLOS PARA QUE TENGAN 

CONOCIMIENTO, EL AUMENTO ES EL 5% DE ESE DÍA QUE LES MANIFESTÉ EL SALARIO CUANTO SE LES 

INCREMENTABA A CADA UNO Y EL TOTAL DE RETROACTIVO SON $309,096.00 DE ENERO A DICIEMBRE 

DE LOS 53 AGREMIADOS DEL SINDICATO, POR CONSIGUIENTE, AL AUTORIZAR ESTO TENDRÁN QUE 

MODIFICAR SU CONTRATO COLECTIVO E INSCRIBIRLO PARA QUE YO LES PUEDA FIRMAR EL CONVENIO 

Y SI ELLOS QUISIERAN HACER OTRA REVISIÓN ES UN TEMA QUE LO PLATICARAN O SE PLATICARA 

PORQUE EL PUNTO 5 QUE ES ESTABLECER PRIMA DE ANTIGÜEDAD  DE 12 DÍAS POR CADA AÑO DE 

SERVICIO SE ESTABLECIÓ QUE NO, EL PUNTO 6 DE PEDIR EN CASO DE FALLECIMIENTO JUBILADOS O 

PENSIONADOS SE COMENTO QUE 2 AÑOS AL 50% SIEMPRE Y CUANDO SE ENCONTRARA ACTIVO ASÍ SE 

PLATICÓ AQUÍ Y EL 7 QUE SE JUBILARAN A LOS 25 AÑOS QUEDAMOS QUE NO, QUE SE SIGUIERAN CON 

LAS CONDICIONES QUE ESTÁN VIGENTES, SE LOS TRANSMITÍ Y LE SUGERÍ PLATICAR CON TODOS LOS 

REGIDORES, QUE  NO ES MI TEMA Y USTEDES HAGAN SU MESA DE TRABAJO, QUE ELLOS DEN SUS 

POSIBLES PROPUESTAS O SE INGRESE UNA MESA DE TRABAJO NUEVAMENTE, QUE VENGAN A 

EXPONERLO, ES LO QUE ME PIDIERON ESE DÍA, PERO LO FUNDAMENTAL DE ESE DÍA PARA QUE NO 

TUVIERAN  SU TEMA LABORAL ES ESTO LO QUE PLATICAMOS ESE DÍA  QUE LES DI EN SUS MANOS DEL 

5%. 
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USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿ESO YA LO 

ACEPTARON JESÚS? 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, ESO YA LO ACEPTARON. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES PREGUNTA: ¿PERO DE ESTE AÑO 

QUE YA ESTÁ PASANDO? 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: 2023, POR ENDE SE VAN AL 2024 CON LO MISMO, PERO NADA MÁS EL 

RETROACTIVO DE ENERO A DICIEMBRE. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: ES RAZONABLE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ESO SÍ, NO SE SI ALGUIEN TENGA OTRA DUDA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: EN LA MESA QUE SE HIZO 

EL 07 DE NOVIEMBRE SI SE QUEDO EN ESE ACUERDO, LA MAYORÍA ESTUVO PRESENTE EN LA REUNIÓN, 

SE QUEDÓ QUE EL 5%, A MÍ SE ME ACERCARON ALGUNOS COMPAÑEROS DEL SINDICATO Y FUE LO 

MISMO QUE SE LES DIJO EL 5% YA ESTA PACTADO POR TODOS EN UNA MESA DE TRABAJO, ELLOS PIDEN 

SUS PRESTACIONES, QUE SE LES RESPETEN CUANDO SE SOLICITE LA JUBILACIÓN, ENTONCES NO SE 

PUEDE DAR 12 DÍAS DE ANTIGÜEDAD PORQUE YA CUANDO PAGAS ANTIGÜEDAD ES LIQUIDACIÓN O ES 

UNA U OTRA Y  DICEN NO MEJOR NOS QUEDAMOS CON LAS PRESTACIONES Y OTRA NO DICEN, 

ENTONCES ELLOS PIDEN SUS PRESTACIONES QUE POR LEY EN EL TRIBUNAL DE CONCILIACIÓN Y 

ARBITRAJE NOS LO GANAN, SON PRESTACIONES QUE YA GANADAS, ENTONCES MI PROPUESTA ES QUE 

SE QUEDEN TUS PRESTACIONES PERO LO DE LA ANTIGÜEDAD TENDRÍAS QUE CAMBIAR TU PUNTO 

PORQUE ES DIFERENTE, NO PUEDES PEDIR 12 DÍAS Y APARTE OTRA COSA, PORQUE AL PAGAR 12 DÍAS 

DE ANTIGÜEDAD ES COMO PROPUESTA DE LIQUIDACIÓN Y DIGO ENTONCES TU PUNTO ESTA MAL 

FORMULADO, TENIA QUE SER DIFERENTE, DICEN BUENO ENTONCES NO METEMOS ANTIGÜEDAD. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL PREGUNTA: ¿PERO LA ANTIGÜEDAD ES LA 5 NO INGENIERO? 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS RESPONDE: SÍ. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LA QUE MÁS PELEABAN ESE DÍA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO ESTA MAL 

FORMULADO SU PUNTO, PORQUE DICE PRIMA DE ANTIGÜEDAD SE TE VA A PAGAR ES COMO LIQUIDAR 

ES TERMINAR LA RELACIÓN LABORAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: ES LA QUE MAS PELEABAN ESE DÍA, YO LES COMENTÉ AQUÍ ESTA EL TEMA 

DEL PORQUE TRAES A LOS DEMÁS AGREMIADOS Y CON EL PUNTO DE LA JUBILACIÓN LOS INTERESADOS 

ERAN ALGUNOS Y AQUÍ ESTÁN TODOS PARA UNA RESPUESTA PARA QUE VEAN QUE NO ES UN TEMA EN 

DONDE NO HEMOS DICHO QUE NO, SE ANALIZÓ CONFORME A LA LEY, CONFORME A DERECHO Y LO QUE 
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LES CORRESPONDE AQUÍ ESTA AUTORIZADO  YO ME COMPROMETO A ESO, SI SE TIENE EL TEMA 

GENERAMOS UNA MESA DE TRABAJO Y QUE NOS LO EXPONGAN AHÍ, Y ASÍ USTEDES IGUAL PUEDAN 

PREGUNTARLES A ELLOS Y ELLOS ME DIJERON Y SI HACES UNA MESA DE TRABAJO CON LOS 

REGIDORES, IGUAL ADELANTE PARA QUE VENGAN A EXPONERLO, NO TODOS VIENEN SOLO SU MESA 

DE SINDICATO Y QUE LES EXPONGAN Y AQUÍ HAY  QUE COMENTARLES BAJO QUE SITUACIONES Y ELLOS 

QUE DEN LA EXPLICACIÓN DE LO QUE REQUIEREN, PORQUE DESPUÉS DE ESO TENDRÍAN QUE 

INSCRIBIRLO EN EL TRIBUNAL. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO MI SUGERENCIA ES 

DARLES SU 5%, SUS PRESTACIONES QUE LES CORRESPONDE DESPUÉS DE QUE PIDEN SU JUBILACIÓN 

Y LOS 2 AÑOS DEL 50% EN CASO DE FALLECIMIENTO ESTANDO ACTIVOS. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: PERO ESO TODAVÍA NO QUEDARON EN ACUERDO INGENIERO, PIDIERON 

UNA MESA DE TRABAJO PARA ESE TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: HACERLES ESA 

PROPUESTA AQUÍ EN LA MESA DE TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO YA SE LAS HICE ESE DÍA Y YA SE QUEDAN DE QUE HACEMOS, 

ENTONCES YA FUE CUANDO SE ACERCARON ALGUNOS Y ME COMENTARON QUE ENTONCES NOS 

PEDÍAN UNA MESA DE TRABAJO PARA EL PUNTO 5, 6 Y 7, DIJE BUENO ENTONCES NADA MÁS LLEVO A 

VOTACIÓN EL PUNTO 1 Y QUE AHÍ VA AUNADO CON MUCHOS PORQUE ENTRA EL TEMA  DE QUINQUENIO, 

DEL AGUINALDO, LA PRIMA VACACIONAL, EN AUTOMÁTICO SUBEN TODOS, CON EL AUMENTO DE 

SUELDOS  SUBE QUINQUENIO, LA PRIMA VACACIONAL, EL AGUINALDO Y SU SUELDO, CON ESO SE 

QUEDARON 4 PUNTOS Y LE DIJE LO OTRO TIENES QUE HACER SU INSCRIPCIÓN AL SINDICATO, LO 

PLATICAMOS SI GUSTAN NO TENGO PROBLEMA, YO LES DIJE  LES APOYO EN EL TEMA PERO QUE SEA 

COHERENTE, NO LES PUEDO DAR TODO, POR ESO ERA SU MOLESTIA, PERO MAS ERA EL TEMA DEL 

PORQUE SE MANIFIESTAN QUE PORQUE YO NO HABÍA HECHO NADA, LE DIJE PUES YO ESTABA 

ESPERANDO EL ACUERDO QUE HICIMOS QUE IBAN A PLATICAR CON LOS REGIDORES Y QUE IBAN A 

GENERAR SUS SITUACIONES, ¿LO HICIERON?, NO SE SI SE HAYAN ACERCADO CON TODOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: MI SUGERENCIA ES DARLE 

ESOS TRES PUNTOS, SI NO ESTÁN DE ACUERDO ENTONCES QUE SE LLEVE A MESA DE TRABAJO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO SI  NADA MÁS PIDO QUE ASÍ 

COMO HABLAMOS AQUÍ EN LA MESA HABLEMOS ALLÁ FUERA CON LOS SINDICALIZADOS, PORQUE NO 

LES DIGAMOS ALLÁ FUERA QUE SI LOS VAMOS A APOYAR Y AQUÍ ADENTRO LES VAMOS A DAR LA 

VUELTA Y LES VAMOS A DECIR YA QUE SE QUEDE ASÍ, PORQUE VARIOS ME DIJERON YA HABLE CON 

TAL REGIDOR Y TAL REGIDOR Y YA ME DIJO QUE ME VA A APOYAR EN LO QUE LE PEDÍ, ENTONCES NADA 

MÁS TENER ESE COMPROMISO DE REGIDORES Y ESA ÉTICA  PROFESIONAL DE HABLAR CON ELLOS Y 

DECIR SABES QUE NO TE PUEDO APOYAR EN LO QUE TU ME ESTAS PIDIENDO Y NO DESGASTARNOS A 

NOSOTROS QUE ESTAMOS DICIENDO YO SI TE APOYO Y TE DIJO PUES ÓRALE SI,CUANDO LOS DEMÁS 

NO VAN A APOYAR ESO. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO CREO QUE NO 

DEBEMOS DAR PROPUESTAS QUE NO SE HAN PLATICADO AQUÍ PORQUE YO LO QUE LES DIJE FUE LO 
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QUE SE DIJO AQUÍ Y YO TAMPOCO HE MOVIDO OTRA COSA MAS DE LO QUE SE PLATICÓ AQUÍ Y SI OTRO 

COMPAÑERO DICE OTRAS COSAS YA SERÁ SU RESPONSABILIDAD, PERO LO QUE SE PLATICÓ AQUÍ ES 

LO QUE SE ESTA OFRECIENDO, NO SE ESTÁ DICIENDO OTRA COSA. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ COMENTA: BUENAS TARDES 

COMPAÑEROS, A MÍ DE MANERA PERSONAL ME ABORDARON LOS LIDERES Y ME DIJERON DE SU PLIEGO 

PETITORIO YO LES DIJE QUE PUES PARA MI ESTABA EXAGERADO PORQUE UN AUMENTO COMO EL QUE 

ELLOS PEDÍAN PUES NI LA LEY DE TRABAJO LO PERMITÍA, SIN EMBARGO QUE YA SE HABÍA TRABAJADO 

CON EL PRESIDENTE Y SE HABÍA AUTORIZADO UNA PARTE PROPORCIONAL A LO QUE ELLOS 

SOLICITABAN Y ME COMENTARON DEL TERRENO CON EL LOCAL PORQUE EL INGENIERO HÉCTOR 

MENESES SE LOS HABÍA PROMETIDO Y LE DIJE PUES NO LO HUBIERAN DEJADO IR HASTA QUE SE LOS 

CUMPLIERA, PERDÓN PERO EL INGENIERO ES UNA COSA Y EL PRESIDENTE ES OTRA EN RESPECTO A 

ESO Y LO DEMÁS ME DIJERON CON LO DEMÁS NO TENEMOS PROBLEMA NADA MÁS QUEREMOS QUE 

NOS AUTORICEN EL AUMENTO Y QUE  NOS  DEN  UN  ESPACIO  PARA  TRABAJAR Y  LES DIGO  ES QUE 

USTEDES ESTÁN PIDIENDO  

MUCHO COMO SI FUERAN 300 O 3000 AGREMIADOS Y SOLO SON 53, ENTONCES HAY QUE PONERNOS 

DE MANERA QUE SE PUEDAN HACER LAS COSAS Y CONCILIAR POR MI PARTE TIENEN MI APOYO EN 

ESOS PUNTOS, LO DEMÁS NO SÉ, ES CUÁNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PARA EVITAR 

TODO ESTE TIPO DE PROPUESTAS Y COMENTARIOS PRIMERO YO CREO QUE SI DEBIERON DE HABERSE 

SENTADO AQUÍ CON NOSOTROS SE LO PEDIMOS DESDE UN  PRINCIPIO Y QUE ESTUVIÉRAMOS TODOS 

PRESENTES PARA NO TENER NINGUNA VARIACIÓN EN EL COMENTARIO Y SEGUNDO ¿POR QUÉ 

ESTAMOS TRATANDO PUNTO POR PUNTO O PORQUE SE VA A VOTAR PUNTO POR PUNTO LA PETICIÓN 

DE LOS SINDICALIZADOS CUANDO TENDRÍA QUE SER EL ANÁLISIS PRIMERO Y LA VOTACIÓN DE TODA 

LA PETICIÓN QUE ESTÁN HACIENDO ELLOS?, ENTONCES YO CREO QUE AHORITA VENIMOS NADA MÁS 

POR UN TEMA CUANDO TENEMOS TODAVÍA POR RESOLVER LOS DEMÁS, SENTÉMONOS EN LA MESA 

PARA QUE LA VOTACIÓN SEA EN BASE A TODAS LAS PETICIONES Y YA CONFORMADO AMALGAMADO UN 

SOLO TEMA Y NO TENER QUE VOTAR AHORITA UNO, AL RATO OTRO Y LUEGO OTRO Y ELLOS QUE 

SALGAN CON OTRO TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO ESTOY DE ACUERDO CONTIGO REGIDORA, EN ESE ASPECTO ESTOY 

DE ACUERDO CONTIGO PORQUE ES UN PLIEGO QUE TIENEN QUE INGRESAR A LA JUNTA CONCILIACIÓN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: Y LO VAN A HACER. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EXACTAMENTE, SIN EMBARGO EL TEMA DEL SUELDO ES OTRA COSA, 

PORQUE AHORITA EL 70% DE ELLOS SOLO VENÍAN EN CUESTIONES DE SUS DERECHOS DE DECIR 

NOSOTROS QUEREMOS NUESTRO AUMENTO SALARIAL Y QUEREMOS NUESTRO RETROACTIVO A LO 

MEJOR PORQUE TIENEN 10 O 15 AÑOS  TODAVÍA NO VEN LA JUBILACIÓN, OTROS QUE YA ESTÁN A PUNTO 

DE JUBILARSE YA LA VEN EN LA MIRA QUE NOSOTROS NO TANTO POR EL RETROACTIVO VENIMOS EN 

COMO NOS VAMOS A RETIRAR, ENTONCES YA ES UN PUNTO QUE PLATIQUE Y LE DIJE YO PUEDO 

SOMETER PARA PODER YA DAR ESTE RECURSO A ELLOS EN CUESTIONES DE RETROACTIVOS Y EN 

CUESTIONES DEL AGUINALDO Y TODO EL TEMA ES LA VOTACIÓN, PERO YA PARA ENTREGARLES EL 

PLIEGO COMPLETO AHÍ SI YO PIDO  LA MESA DE TRABAJO Y QUE VENGAN ELLOS Y ENTONCES SI TE 

VOTO EL PLIEGO COMPLETO PUNTO POR PUNTO Y SE LOS ENTREGAMOS, POR ESO NADA MÁS MANEJE 
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EL PUNTO INCLUSIVE LE COMENTE A LA REGIDORA ESTELA DE NADA MÁS EL AUMENTO Y CON ESO SE 

MUEVEN LAS PRESTACIONES QUE SON INMEDIATAS, LO DEMÁS ES UN ANÁLISIS Y YO DIGO HASTA 

TRAER A UN ABOGADO LABORAL PARA QUE LES EXPLIQUE SITUACIONES QUE NOSOTROS NO 

CONOCEMOS  AL CIEN. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: PERO ES QUE 

AQUÍ EN EL ORDEN DEL DÍA DICE APROBACIÓN DE LAS CONDICIONES GENERALES DE TRABAJO DEL 

SINDICATO, ESTAMOS HABLANDO DE TODO SU TEMA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ES LO QUE ME COMENTABA LA REGIDORA, LO MODIFICAMOS. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: LO 

MODIFICAMOS PORQUE ASÍ FUE COMO QUEDAMOS DE PONERLO, HABÍAMOS PUESTO NADA MÁS EL 

PUNTO PERO LO MODIFICAMOS ASÍ COMO ME LO INDICASTE. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL COMENTA: Y ESTABLECER EL PUNTO DE LA REGIDORA Y MANIFESTAMOS QUE YA EN 

LA VOTACIÓN  SE  MANIFESTARA  EL TEMA DEL PORQUE SE VA A SEGUIR EN LA MESA DE TRABAJO LOS 

SIGUIENTES PUNTOS PARA RESOLVERLES EL TEMA, LO QUE SE PEGAN ELLOS ES AL PUNTO 5, 6 Y 7, 

ESTE PUNTO DICEN YA ESTAMOS TRANQUILOS ESTA BIEN ACEPTAMOS, PERO EL PUNTO 5,6 Y 7 ES 

PORQUE ENTRA EL TEMA DE LA JUBILACIÓN PRÁCTICAMENTE Y ES LO MAS FUERTE QUE TENEMOS QUE 

ANALIZAR PORQUE ES EL QUE DEJAMOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: LA CARGA. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: ASÍ ES. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES COMENTA: JESÚS , PERDÓN POR 

MI IGNORANCIA, NO SERIA BUENO HACER UNA NARRACIÓN DE TODAS LAS PRESTACIONES QUE YA 

TIENEN GANADAS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI, YA SE LAS ENTREGUÉ. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: YO CREO 

PRESIDENTE Y COMPAÑEROS QUE SI A ELLOS EL PUNTO DEL SUELDO ES EL QUE MAS LES URGE YO 

CREO QUE ES UNA TEMPORADA Y UNA ÉPOCA EN QUE TODOS NECESITAMOS UN POQUITO MÁS DE 

DINERO Y ESO ES ALGO QUE ELLOS YA LO TIENEN GANADO, PORQUE NO LO SOMETEMOS Y 

POSTERIORMENTE COMO DICE EL PRESIDENTE NOS VAMOS A LA MESA CONSIDERANDO QUE ESE 

PUNTO YA LO TIENEN. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: YO TAMBIÉN APOYO EN ESE 

PUNTO.  

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: ES QUÉ IGUAL TIENE QUE 

CHECAR LAS FECHAS CON LAS QUE LAS CONDICIONES DE TRABAJO CIERRA Y LAS FECHAS PARA 

REGISTRAR.  
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USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: EL TEMA DE TRABAJO Y YO CREO QUE NO NADA MÁS VA A SER UNA 

PORQUE ES UN TEMA DE ANÁLISIS. LO TENGO GRABADO CON PEDRO ES UN VIDEO LARGO Y FUERTE Y 

ENTONCES ES UN TEMA DE ANÁLISIS PORQUE DEPENDE MUCHO DE TANTO LA ECONOMÍA DEL 

MUNICIPIO, LA ESTABILIDAD DEL MUNICIPIO Y LA ECONOMÍA DE ELLOS, SU ESTABILIDAD Y SU 

JUBILACIÓN, SON FACTORES DIFÍCILES DE ANALIZAR, NO DIFÍCIL PERO SI COMPLEJOS EN UN ANÁLISIS 

QUE A TODOS, NO A DEJARLE UN DAÑO AL MUNICIPIO, NI TAMPOCO DEJARLOS EN EL ABANDONO, DIGO 

SE LO MERECEN TIENEN 30 AÑOS O 28 SE ACABARON AQUÍ, QUE HAYAN TRABAJADO O NO HAYAN 

TRABAJADO PERO  AQUÍ DEJARON MUCHOS AÑOS DE SU VIDA, HAY UNOS QUE YA NI PUEDEN CAMINAR, 

ENTONCES TANTO NO AFECTAR LA ECONOMÍA DE LA PRESIDENCIA PERO TAMPOCO NO DEJARLOS EN 

EL OLVIDO, AYUDARLOS  CONFORME LO ESTABLEZCA LA LEY Y YO DIGO QUE VEAMOS UN ABOGADO 

LABORISTA Y ELLOS QUE VENGAN A EXPONERLO , ENTONCES ESE ES MI TEMA Y SI USTEDES ME LO 

PERMITEN HACER LA MESA DE TRABAJO A LO MEJOR EL MIÉRCOLES YO NO VOY A DESCANSAR NO VOY 

A TENER VACACIONES, MIÉRCOLES 20. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: YO DIGO QUE HACERLES 

LA PROPUESTA, ELLOS QUIEREN EL RECURSO, EL AUMENTO, EL RETROACTIVO, DARLES ESA OPCIÓN 

Y QUE LOS SIGUIENTES PUNTOS SE SIGUIERAN TRABAJANDO O SE METE EN OTRA PROPUESTA PARA 

EL OTRO AÑO QUE SE SIGUIERAN TRABAJANDO. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SI ES SOBRE LA MISMA PROPUESTA. 

 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR ING. ARMANDO RUÍZ BUSTILLOS COMENTA: PERO IGUAL MANEJARLES 

TUS PRESTACIONES GANADAS VAN DENTRO DE TU JUBILACIÓN, SIN PROBLEMA, PORQUE VA DENTRO 

DE OTRO PUNTO PORQUE SI NO ES LIQUIDACIÓN, NADA MÁS, SI NO ESTAS DE ACUERDO ENTONCES 

HACEMOS LA MESA EL DÍA 20. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: YO SI PREFIERO QUE SEA LA MESA EL DÍA 20 PARA QUE DE VERDAD ME 

AYUDEN Y PARA QUE LOS ESCUCHEN, PORQUE A LO MEJOR YO LES TRANSMITO ALGO Y A LO MEJOR 

NI SIQUIERA ELLOS ME DAN A ENTENDER EL MENSAJE QUE QUIEREN QUE LES TRANSMITA TIENEN OTRA 

IDEA ELLOS NO, ENTONCES SI LOS ESCUCHAMOS, COMO DIJO AHORITA LA REGIDORA AVANZAMOS 

MÁS, ESCUCHAMOS Y TRABAJAMOS Y SE RESUELVE EN UN PUNTO Y LÓGICO TAMPOCO AFECTARNOS 

ENTRE NOSOTROS,  DECIR ES ESTO Y FUE UN ACUERDO QUE PLATICAMOS DESDE ANTES, AQUÍ GANAS 

Y NO AFECTAS AL MUNICIPIO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO COMENTA: ENTONCES SI LO 

ESPECIFICAMOS EN EL PUNTO. 

USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: ASÍ 

QUEDARÍA, AUTORIZACIÓN DEL AUMENTO SALARIAL DEL 5% CON RETROACTIVO AL 1 DE ENERO DE 2023 

A LOS SALARIOS TABULADOS DE LOS TRABAJADORES SINDICALIZADOS. 

USO DE LA VOZ DEL C. MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE MUNICIPAL 

CONSTITUCIONAL RESPONDE: SÍ Y EN EL ACTA YA ESTABLECER QUE SE TURNA PARA EL ACUERDO DE 

MESA DE TRABAJO.  
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USO DE LA VOZ DE LA C. REGIDORA MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS COMENTA: PARA LOS 

OTROS PUNTOS 5, 6 Y 7. 

USO DE LA VOZ DEL C. REGIDOR OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA COMENTA: SE TURNA A MESA DE TRABAJO 

PARA EL DÍA 20 DE DICIEMBRE A LAS 11:00 A.M. PARA TOCAR LOS PUNTOS 5, 6 Y 7 DE LAS CONDICIONES 

DEL SINDICATO.  

UNA VEZ EXPUESTO EL TEMA, EL C. OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA SECRETARIO EN TURNO DE LA 

HONORABLE ASAMBLEA LO SOMETE A VOTACIÓN , MTRO. J. JESÚS HERNÁNDEZ JUÁREZ, PRESIDENTE 

MUNICIPAL CONSTITUCIONAL,  A FAVOR , PATRICIA GUADALUPE GONZÁLEZ VILLALVA, A FAVOR, MTRA. 

MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS, A FAVOR, OSCAR DOMÍNGUEZ PEÑA, A FAVOR, LIC. CRISTHIAN RUÍZ 

DEL VALLE, A FAVOR, ALEJANDRA AYNE MENESES GONZÁLEZ, A FAVOR, JOSÉ ARTURO ZÚÑIGA ROCHA, 

A FAVOR, NITZA CATALINA SOLORIO RODRÍGUEZ, A FAVOR,  SILVIO GUTIÉRREZ GÓMEZ, A FAVOR,   ING. 

JOSÉ DANIEL CAMPOS REYES, A FAVOR, ING. ARMANDO RUIZ BUSTILLOS, A FAVOR, JUANA AGUILAR 

VARGAS, A FAVOR, MA. GUADALUPE BAÑOS ESCOBEDO, A FAVOR, EL RESULTADO DE LA VOTACIÓN SON 

13 VOTOS A FAVOR, 0 VOTOS EN CONTRA Y 0 ABSTENCIONES, POR LO TANTO, QUEDA APROBADO POR 

MAYORIA. 

CLAUSURA DE LA SESIÓN 

CUARTO: USO DE LA VOZ DE LA PRESIDENTA EN TURNO DE LA HONORABLE ASAMBLEA LA C. REGIDORA 
MTRA. MARÍA ESTELA BARRERA VIVEROS DESAHOGADOS TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA Y 
NO HABIENDO MÁS ASUNTOS QUE TRATAR, PROCEDE A DECLARAR CONCLUIDOS LOS TRABAJOS DE 
ESTA OCTOGÉSIMO CUARTA SESIÓN EXTRAORDINARIA SIENDO LAS 18:36 HRS. DEL DÍA TRECE DE 
DICIEMBRE DEL AÑO 2023. 
 
FIRMAN AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON 
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